

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh

An den Vorsitzenden des Ausschusses für Umwelt und Ordnung
Herrn Dr. Siegfried Bethlehem
Berliner Str. 70 – Rathaus

33330 Gütersloh

Heiner Kollmeyer
Moltkestr. 56
33330 Gütersloh
Tel. 0 52 41 – 9 17 09 45
Fax 0 52 41 – 9 17 09 10
fraktion-rat@cdu-guetersloh.de
www.cdu-guetersloh.de

Gütersloh, 23.02.2017

Ordnungspartnerschaft der Stadt Gütersloh

Sehr geehrter Herr Dr. Bethlehem,

die CDU-Fraktion bittet die Verwaltung zu prüfen, wie in der Stadt Gütersloh (Innenstadt, Ortsteile und Parkanlagen) die Einrichtung eines gemeinsamen Präsenz- und Streifendienstes erfolgen kann. Dieser soll aus Polizeivollzugskräften und besonders ausgebildeten Mitarbeitern des Fachbereichs Ordnung im besonderen Vollzugsdienst bestehen („Gemischte Doppelstreife“). Außerdem soll geprüft werden, wie mehr Präsenz von Ordnungskräften und Polizei zum Schutz der Bevölkerung und von städtischem Eigentum erreicht werden kann oder wie sich alternativ der Fachbereich Ordnung diesbezüglich effektiver aufstellen kann. Die Ausrichtung eines neuen Konzeptes kann sich an dem sog. B.O.S.S.-Konzept der Stadt Paderborn orientieren.

Es sollte auch dargestellt werden, in welcher Intensität heute die Feststellung und Verfolgung von Ordnungswidrigkeiten (Stichwort: „Müllknöllchen“ und „Ordnungs-behördliche Verordnung“) erfolgt. Ebenso sollen dem Hauptausschuss die personellen Erfordernisse und die Kosten aufgezeigt werden.

Begründung:

Der Fachbereich Ordnung wird im Hinblick auf die Dienstkräfte in der Stadt nur als Überwacher des ruhenden Verkehrs wahrgenommen (Politessen).

In vielen Städten in NRW wurden bereits erfolgreich Ordnungspartnerschaften installiert.

Diese tragen deutlich zu einem höheren Sicherheitsempfinden der Bevölkerung bei.

Insbesondere in den Abendstunden fühlen sich viele Bürgerinnen und Bürger in der Innenstadt nicht mehr wohl. Auch der zunehmenden Anzahl von Sachbeschädigungen in der Stadt und den Parkanlagen sowie der Vermüllung an vielen Plätzen muss wirksam entgegengetreten werden.

Mit freundlichem Gruß

Raphael Tigges

- stellv. Fraktionsvorsitzender -